
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 17.04.2014
Sitzungsbeginn:  18:15

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Janine Köthe X
Yvonne David X
Kevin Schmedding X
Gary Strauß X (19:05

bis 19:10)
Nevenja Kraljevic X
Matthias Schlüter X (ab

19:00)
Claire Flender X (ab

18:30)
Jill Speith X
Sophia Mühlbauer X
Tobias Pechnig X
Marc-Oliver Bahl X
Marco Kalaitzis X
Julia Perrar X
Alex Poplavska X
Marcel Müller X (ab

19:10)
Jona Galle
Laura Toska
Saskia Koza

X (bis
19:30)

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Michael Sladek X
Johannes Schwabroh X
Anne Behle X
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Sonstige Anwesende:

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.

Post: Xerox und Saxo-Print Rechnungen sind gekommen. Am Drucker muss
der Zählerstand abgelesen werden, Julia + Garry kümmern sich.
Bis nächste Woche Donnerstag muss der Vertrag für das Lager ins Stadtkyll
unterschrieben zurückgeschickt werden. Saskia kümmert sich.

E-Mails: Es gibt wieder Give-aways für Erstis vom Springer-Verlag.
Abstimmung: Ob wir die Give-aways bestellen.
Dafür: Einstimmig
Der Antrag ist angenommen. Janine kümmert sich alleine.
Antrag ob die Erstsemester-Aktion von Wiley angenommen wird.
Dafür: Einstimmig.
Der Antrag ist angenommen, Janine kümmert sich alleine.
Raumbuchung ESAG: Die Biologie bekommt Hörsaal 6J. vom 07.10.
bis10.10 10:30 bis 18:00 Uhr.

Berichte:
Es war WE-Sitzung.
Marco hat einen PC und eine 500 GB-Festplatte besorgt. Das VGA-Kabel an
dem einen Monitor wird demnächst von Marco und Kevin repariert.
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Top 1: Party:

Public Viewing: Das Public Viewing kann draußen nicht stattfinden, da um 18 Uhr zuviel Licht
ist und der Beamer nicht hell genug ist. Das Public Viewing sollte daher im SP-Saal stattfinden,
dafür müsste die Deko aber vorzeitig fertig sein. 
Bierverkauf während des Public-Viewings: Für den Bierverkauf müsste eine Kasse mit Bargeld
am Tresen stehen.
Abstimmug: Ob morgen das Public-Viewing parallel stattfinden soll und die Innentheke dabei
Bier verkaufen kann mit einer Bargeldkasse.
Dafür: Einstimmig
Der Antrag ist angenommen.

Marco, Marc, Matthias und Gary waren einkaufen für die Party, die Eiswürfel für die Coctails
werden noch gemacht.
Jan hat eine Kassenbilanz für die Party aufgestellt.

Bierfässer dürfen nur von Räten, die von der Technik Ahnung haben, angeschlossen
werden!!!

Abbau: Zwischen 4 und 5 Uhr haben ausschließlich Kassenwärte Zutritt in die Fachschaft,
wegen Kasse auszählen.

Die Technik ist fertig, für den Wasseranschluss ist gesorgt. 
Getränke: Hilgers kommt zwischen 11:30 und 13:30 Uhr. Es müsste in dieser Zeit jemand am
SP-Saal sein und Bescheid sagen, wenn der Wagen kommt.

Das erste Helfertreffen hat stattgefunden, wir brauchen noch Helfer für die Schicht ab 2 Uhr.
Das nächste Helfertreffen findet am 04.07.2014 um 12 Uhr statt. Jill leitet das Treffen.

Abstimmung: Ob 0,3er Becher für die Coctails verwendet werden.
Dafür: Einstimmig.
Es werden die 0,3er Becher für die Coctails verwendet.

Pfandsystem: Mit jedem Becher wird ein Pfand-Chip mit ausgegeben. An den Theken wird
Becher gegen Becher getauscht. Kunden, die keinen Becher haben, müssen einen an der Kasse
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erwerben oder es werden 2 € zusätzlich berechnet. In diesem Fall gibt es KEINEN Pfandchip
(der Becher ist gekauft). 

Es werden Ü18-Bändchen verteilt. Ab 24 Uhr wird die Security alle Personen ohne Bändchen
von der Party entfernen. Weisungsbefugt für die Security sind AUSSCHLIESSLICH Gary und
Janine.

Top 2: Interna:
Verschoben.

Top 3 Foto:

Top  Sonstiges:
Der Hr. Kollmann hat sich beschwert, dass die QVM nicht richtig besetzt ist. Er bittet um die
Benennung von Stellvertretern.
Marco bittet um pfleglichen Umgang mit dem Fachschaftseigentum.
Marco bittet darum, dass Sachen die nicht beschriftet sind, fortan nicht mehr gegessen werden.

Sitzungsende:  20:42 Uhr
Protokollführer:  Johannes Schwabroh
Redeleitung: Kevin Schmedding


